

AMI verschiebt Pressekonferenz

Die Auto Mobil International (AMI) hat die für den 4. Februar 2016 geplante Auftakt-Pressekonferenz verschoben. Aufgrund der Vielzahl an Ereignissen in der Automobilbranche befindet sich das Projektteam im Gegensatz zu dem Vorbereitungsstand der letzten AMI zum jetzigen Zeitpunkt noch in grundlegenden Gesprächen zu Platzierungen und Inhalten mit den Ausstellern, erklärte der Messe-Veranstalter. Die Autoschau findet vom 9. bis 17. April 2016 in Leipzig statt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



AMI Leipzig.
